

## PRESENTACIÓN

Iniciamos el presente año con la presentación a la comunidad académica del primer número de la Revista Jurídicas, órgano de difusión de la producción investigativa y académica del Centro de Investigaciones Sociojurídicas y de los docentes Departamento de Jurídicas y estudiantes del programa de Derecho de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales de la Universidad de Caldas.

En ella recogemos el trabajo de los últimos tres años, cuando nos propusimos dar a conocer la labor que al interior nuestro se realizaba, pero que por muchas razones no dábamos a conocer públicamente. Fue entonces cuando reflexionamos sobre la importancia de salir del anonimato, de perder el temor a la crítica y decidimos asomar a la luz pública con la única pretensión de aportar a la comunidad académica para el debate y la reflexión temas de diversa índole, realizados como ejercicio académico para dar cumplimiento a tareas propias del aula, otros como resultado de proyectos de investigación, también ensayos realizados como ponencias en concursos universitarios donde se han destacado nuestros estudiantes, y reflexiones de nuestros docentes en torno a temas actuales del Derecho.

Esperamos que los artículos publicados en esta primera entrega sean del interés de los lectores y motiven a docentes y estudiantes en su área de preferencia o de especialidad para que nos den a conocer el resultado de su trabajo y nos ayuden a enriquecer el debate sobre las actuales tendencias del derecho.

*Beatriz Zuluaga Villegas*  
*Directora Departamento de Jurídicas*